

Veillez et priez

« ...prient par toutes sortes de prières et de supplications, en tout temps, par l'Esprit, et veillant à cela avec toute persévérance et des supplications pour tous les saints, et pour moi » (Ephésiens 6:18).

Le confinement a considérablement limité ce que nous pouvions faire, mais il y a une chose que nous pouvons toujours faire : prier. J'ai été très encouragée par les récentes réponses aux prières. Parfois, nous apprenons que quelque chose s'est produit et nous reconnaissons immédiatement qu'il s'agit d'une réponse à la prière et nous remercions Dieu. D'autres fois, il faut plus de temps pour s'en rendre compte !

La prière commence par l'adoration :

« Notre Père qui es dans les cieux, que ton nom soit sanctifié »

La prière recherche la volonté de Dieu :

« que ton règne vienne ; que ta volonté soit faite, comme dans le ciel, aussi sur la terre »

La prière recherche la provision de Dieu :

« Donne-nous aujourd'hui le pain qu'il nous faut »

La prière encourage le pardon :

« et remets-nous nos dettes, comme nous aussi nous remettons à nos débiteurs »

La prière encourage la sainteté :

« et ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du mal »
(Matthieu 6:9-13).

Paul nous enseigne également à prier dans un esprit de reconnaissance : « ne vous inquiétez de rien, mais, en toutes choses, exposez vos requêtes à Dieu par des prières et des supplications avec des actions de grâces ; et la paix de Dieu, laquelle surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus » (Philippiens 4:6-7).

Le Seigneur Jésus nous enseigne beaucoup sur la manière de prier pour les autres. En Luc 22:31-32, nous lisons : « Et le Seigneur dit : Simon, Simon, voici, Satan a demandé à vous avoir pour vous cribler comme le blé ; mais moi, j'ai prié pour toi, afin que ta foi ne défaille pas ; et toi, quand une fois tu seras revenu, fortifie tes frères ».

Le Seigneur s'adresse à Pierre en l'appelant Simon, ce qui indique l'homme naturel. Il savait que Satan agissait contre tous Ses disciples ; cela n'a jamais changé. Mais Il a prié pour Pierre. Le Seigneur Jésus a prié pour sa foi, son rétablissement et son service futur. Le Seigneur nous exhorte à être « vigilants ». Il a veillé sur Ses disciples comme un berger sur Son troupeau. Il anticipait le danger et y répondait par la prière. Comme Pierre, nous sommes capables d'une terrible défaillance. Nous devons être conscients des plans de Satan (Éphésiens 6:11). Il peut agir comme un ange de lumière aussi bien que comme un lion rugissant. Le Seigneur nous enseigne à « veillant à cela avec toute persévérance et des supplications pour tous les saints ». Nos prières doivent être proactives et réactives.

Lorsque nous prions pour les besoins des autres, le Seigneur Jésus approfondit notre compréhension de ces besoins et nous ouvre les yeux sur d'autres besoins. Ce faisant, Il nous présente les choses que nous pouvons faire. Hier, nous avons parlé du Dieu de toutes consolations qui nous encourage et, ce faisant, nous permet d'aider les autres. La prière n'est pas passive et elle nous pousse à l'action. En Actes 16, lorsque l'Évangile est arrivé pour la première fois en Europe, la prière est associée à la conversion de Lydie, à la délivrance de la jeune esclave et au salut du geôlier de Philippes. La prière est vitale pour tout ce que nous faisons, et c'est un ministère dans lequel chaque enfant de Dieu est impliqué. Elle nous met en présence de Dieu et nous accorde avec Son cœur, Son esprit et Sa volonté. C'est par elle que nous commençons chaque journée.

Gordon D Kell